

CRUSH[®]

MAGAZINE

#26

ÉDITION SPÉCIALE

WORKING GIRLS

INTERVIEW

CÉLINE MONSARRAT

GARANCE AUTHIÉ

CHLOÉ BRAMI

PLACE TO BE

VERDE PARIS

ANGSANA CORFU

CLÉO RESTAURANT

EXCLUSIVITÉ

TECHNOLOGIE SUBLIO

CATHY GUETTA

QUEEN D'IBIZA

Par François Le Prat



LA RÉVOLUTION SUBLIO : L'EAU VÉRITABLEMENT MIRACULEUSE THE SUBLIO REVOLUTION: TRULY MIRACULOUS WATER

QU'EST-CE QUE L'EAU SUBLIO ?

Sublio est une E-biotechnologie française, naturelle et unique au monde. En passant par le générateur Sublio, n'importe quelle eau (eau de mer, eau de source, eau de pluie, eau du robinet...) devient hyperionique et offre des effets révolutionnaires à ceux qui s'immergent.

LES BÉNÉFICES DE L'EAU SUBLIO

- Hydratation profonde
- Renouvellement cellulaire
- Renforcement de la barrière cutanée
- Maximalisation de la pénétration des oligoéléments

LES EFFETS SUBLIO

- Deux immersions suffisent à ressentir les premiers bénéfices de l'eau Sublio :

- Sensation de lissage et de reconstruction cellulaire
- La peau est repulpée grâce aux bienfaits démultipliés des eaux Hyperioniques
- Les rides et les ridules s'estompent avec la dynamisation de la microcirculation

- Une cure d'une semaine est idéale pour une action en profondeur :

- La peau est profondément hydratée et régénérée.
- Les cheveux retrouvent vitalité et luminosité.
- Le système immunitaire est renforcé

- Un contact régulier avec l'eau, accélère nettement le processus de cicatrisation cutanée pour les peaux atopiques :

- Grâce à son action unique, Sublio offre une hydratation intense, favorise la régénération cellulaire et accélère la reconstruction cutanée.
- L'eau Sublio traite en profondeur les problèmes de psoriasis, d'eczéma, d'acné, les peaux brûlées, en régénérant la peau tout en réduisant les états inflammatoires.

WHAT IS SUBLIO WATER?

Sublio is a French E-biotechnology that is natural and unique in the world. Passing through the Sublio generator, any water (sea water, spring water, rainwater, tap water...) becomes hyperionique and offers revolutionary effects to those who immerse themselves in it.

BENEFITS OF SUBLIO WATER

- Deep Hydration
- Cellular Renewal
- Strengthening of the Skin Barrier
- Maximized Absorption of Trace Elements

SUBLIO EFFECTS

Just two immersions are enough to feel the first benefits of Sublio water:

- Smoother skin and cellular rejuvenation sensation.
- Skin becomes plumper thanks to the multiplied benefits of Hyperionique waters.
- Wrinkles and fine lines fade with the enhanced microcirculation.

A one-week treatment is ideal for deep action:

- Skin is deeply hydrated and regenerated.
- Hair regains vitality and luster.
- The immune system is strengthened.

Regular contact with the water significantly accelerates the skin healing process for atopic skin:

- Thanks to its unique action, Sublio provides intense hydration, promotes cell regeneration, and accelerates skin restructuring.
- Sublio water treats psoriasis, eczema, acne, burnt skin, by regenerating the skin while reducing inflammatory conditions.
- Wounds heal instantly and completely, damaged skin renews deeply, painful skin is soothed, and burnt skin is relieved.

- Les plaies cicatrisent instantanément et complètement, les peaux abîmées se renouvellent en profondeur, les peaux douloureuses s'apaisent, et les peaux brûlées sont soulagées.

L'eau Sublio est une solution très efficace qui agit en synergie avec les mécanismes naturels de reconstruction cutanée et de bonne santé capillaire en exploitant la biologie naturelle de l'organisme.

LE MÉCANISME DE RÉPARATION NATURELLE DE LA PEAU

L'enjeu de la vie de la peau, c'est son taux d'hydratation. C'est pourquoi toutes les crèmes anti-âge du monde sont des crèmes hydratantes. Quand la peau est agressée, le fluide cutané s'évapore, ainsi la peau entre en phase de réparation pour stopper la perte d'hydratation.

On parle alors de F.I.A., la séquence de protéines responsable de la reconstitution de la peau.

1- Filaggrine : La protéine « Pompier », qui bouche les trous générés par l'agression, empêchant ainsi la perte de fluide cellulaire.

2- Involucrine : La protéine « Maçon », qui restructure et reconstruit la peau en profondeur.

3- Aquaporine 3 : la protéine qui achemine le fluide cellulaire pour réhydrater la peau.

Avec Sublio, la vitesse de cicatrisation est telle que la séquence de réparation normale de la peau est court-circuitée. La Filaggrine n'a pas eu le temps d'agir, tandis que l'Involucrine a déjà réparé la peau.

L'HISTOIRE DE FRÉDÉRIC ET LA NAISSANCE DE SUBLIO

Frédéric Esnault, le Président Fondateur de Sublio France, a consacré de nombreuses années à inventer, concevoir et mettre au point une solution cosméto-thérapeutique visant à lutter activement contre le vieillissement de la peau tout en résolvant une grande partie des pathologies cutanées.

C'est lors d'un voyage en Corse en Août 1993, plus

Sublio water is a highly effective solution that works in synergy with the body's natural mechanisms of skin reconstruction and hair health by exploiting the body's natural biology.

THE MECHANISM OF NATURAL SKIN REPAIR

The key to healthy skin is its level of hydration. That's why all anti-aging creams in the world are moisturizers. When the skin is under attack, the skin's fluid evaporates, and the skin enters a repair phase to stop the loss of hydration.

This process is called F.I.A., the protein sequence responsible for skin reconstitution.

1. Filaggrin: The «Firefighter» protein that plugs the holes generated by the attack, preventing the loss of cellular fluid.

2. Involucrin: The «Mason» protein that restructures and rebuilds the skin deeply.

3. Aquaporin 3: The protein that transports cellular fluid to rehydrate the skin.

With Sublio, the speed of healing is such that the normal skin repair sequence is short-circuited. Filaggrin has no time to act, while Involucrin has already repaired the skin.

FRÉDÉRIC'S STORY AND THE BIRTH OF SUBLIO

Frédéric Esnault, the Founding President of Sublio France, dedicated many years to inventing, designing, and developing a cosmeo-therapeutic solution aimed at actively combating skin aging while resolving many skin pathologies.

It was during a trip to Corsica in August 1993, specifically in Corte, that the idea of Sublio was born in Frédéric's mind. Impressed by the benefits of the Restonica water, a river known for its skin-repairing properties, Frédéric made it his mission to reproduce these effects from any water source so that everyone could benefit. The goal was to transform any water into hyperionique water.

Ten years later, in 2003, Frédéric developed the first version of the generator capable of transforming water into Hyperionique water. Sublio France, as it is today, was



précisément à Corte, que l'idée de Sublio a germé en Frédéric. Impressionné par les bienfaits de l'eau de la Restonica, un torrent réputé pour ses propriétés réparatrices pour la peau, Frédéric s'est donné pour mission de reproduire ces effets à partir de n'importe quelle source d'eau, afin que chacun puisse en profiter. L'objectif est de transformer n'importe quelle eau, en une eau hyperionique.

Dix ans plus tard, en 2003, Frédéric a mis au point une première version du générateur capable de transformer l'eau en eau Hyperionique.

Sublio France, tel qu'il est aujourd'hui, a vu le jour en 2019. L'efficacité des eaux hyperioniques produites par Sublio a été scientifiquement prouvée par dix études bio-qualitatives menées entre 2019 et 2021.

Le fondateur a investi personnellement pas moins de 4 millions d'euros dans la R&D, les investisseurs de l'époque le prenant pour un fou. Frédéric, un jeune homme à haut potentiel intellectuel, qui avait déjà connu le succès en gagnant beaucoup d'argent très jeune, a investi toutes ces économies dans Sublio, le projet d'une vie.

La passion et la persévérance de Frédéric l'ont poussé à ne jamais abandonner, même face aux années qui s'écoulaient, le poussant à poursuivre inlassablement sa quête de la solution qui révolutionnerait le monde.

founded in 2019. The effectiveness of Hyperionique waters produced by Sublio was scientifically proven through ten bio-qualitative studies conducted between 2019 and 2021. Frédéric personally invested over 4 million euros in research and development, with the investors of the time considering him a madman. Frédéric, a young man with high intellectual potential, who had already achieved success at a young age, invested all his savings in Sublio, a lifelong project. His passion and perseverance led him never to give up, even as the years passed, relentlessly pursuing the solution that would revolutionize the world.

WHERE TO FIND SUBLIO?

To date, more than forty individuals have Sublio technology installed in their homes. Hotels and resorts are deploying this revolutionary E-biotechnology in their pools, sanitary water, as well as wellness and spa areas. Establishments like La Ferme d'Augustin in Ramatuelle and the thermal baths of Balaruc-les-Bains in Hérault have adopted Sublio with success and enthusiasm. Furthermore, major international luxury companies, including the LVMH group, are closely interested in this technology.

CONCLUSION

Sublio water is a true revolution that will undoubtedly

OÙ TROUVER SUBLIO ?

À ce jour, plus d'une quarantaine de particuliers sont équipés, chez eux, de la technologie Sublio, des complexes hôteliers déploient cette E-biotechnologie révolutionnaire dans leurs piscines, leurs eaux sanitaires, mais aussi les espaces balnéo et Spa. Des établissements tels que La Ferme d'Augustin à Ramatuelle ou les thermes de Balaruc-les-Bains dans l'Hérault ont adopté Sublio, avec succès et engouement. De plus, de grandes entreprises internationales de luxe, dont le groupe LVMH, s'intéressent de près à cette technologie.

CONCLUSION

L'eau Sublio est une véritable révolution qui va assurément modifier les habitudes des consommateurs dans leur manière d'utiliser et de percevoir l'eau de leur quotidien, tant pour ceux ayant des problèmes de peau que pour ceux à la recherche d'un réel rajeunissement cutané ou tout simplement d'un bien-être au quotidien.

La technologie étant très onéreuse, Sublio France est en passe de proposer des abonnements mensuels afin de rendre plus accessible la technologie.

Quel sera l'avenir de Sublio ...

Verrons-nous un jour l'eau de nos villes devenir hyperionique ?

La révolution Sublio est en marche, et nous suivrons attentivement le prochain chapitre de son histoire. Nous sommes fiers d'avoir rencontré son inventeur, Frédéric un homme atypique, dont l'énergie solaire et bienveillante révèle sa profonde volonté d'apporter une solution unique et bénéfique au plus grand nombre.

L'eau Sublio a été testée et approuvée par l'équipe Crush Magazine, lors d'un séjour à la Ferme d'Augustin.

change consumers' habits in how they use and perceive water in their daily lives, both for those with skin problems and those seeking real skin rejuvenation or simply daily well-being.

Since the technology is costly, Sublio France is moving toward offering monthly subscriptions to make the technology more accessible.

What will the future hold for Sublio? Will we one day see city water transformed into hyperionique water? The Sublio revolution is underway, and we will closely follow the next chapter of its history. We are proud to have met its inventor, Frédéric, an exceptional man whose solar and benevolent energy reveals his deep desire to provide a unique and beneficial solution to a wide audience.

Sublio water has been tested and approved by the Crush Magazine team during a stay at La Ferme d'Augustin.

